

ABSTRAK

Rachmawaty D. Hunawa. 2012. *Hubungan Pengetahuan Ibu Dengan Pemberian Asi Eksklusif Di Kelurahan Tomulabutao Kecamatan Duingi Kota Gorontalo Tahun 2012.* Skripsi, Jurusan Keperawatan, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Suwarly Mobiliu, S.Kp, Ns, M.Kep dan pembimbing II dr. Zuhriana Yusuf, M.Kes.

ASI telah diketahui keunggulannya namun kecenderungan bagi para ibu untuk tidak menyusui bayinya secara Eksklusif semakin besar. Data Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2010 menunjukkan, bayi yang mendapatkan ASI Eksklusif di Indonesia hanya 15,3%. Masalah utama rendahnya pemberian ASI Eksklusif di Indonesia adalah kurangnya pengetahuan ibu, kurangnya dukungan Keluarga serta masih rendahnya kesadaran masyarakat tentang manfaat pemberian ASI Eksklusif. Data dari Puskesmas Duingi tahun 2012, bayi yang mendapat ASI Eksklusif di bulan Januari 42,8% dan bulan Mei turun hingga 12,7%.

Penelitian ini dilakukan pada ibu yang memiliki bayi berumur 0-12 bulan di Kelurahan Tomulabutao dengan tujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan ibu tentang ASI Eksklusif, gambaran pemberian ASI Eksklusif, dan hubungan pengetahuan ibu dengan pemberian ASI Eksklusif di Kelurahan Tomulabutao Kecamatan Duingi Kota Gorontalo. Penelitian ini menggunakan pendekatan *Cross Sectional* dengan *Total Sampling* sebanyak 32 orang dan menggunakan Uji *fisher exact* dengan derajat kemaknaan $\alpha = 0,05$.

Hasil penelitian ini menunjukkan ada 14 ibu berpengetahuan baik yang memberikan ASI Eksklusif, 9 ibu berpengetahuan baik yang tidak memberikan ASI Eksklusif, 1 ibu berpengetahuan kurang yang memberikan ASI Eksklusif, dan 8 ibu berpengetahuan kurang yang tidak memberikan ASI Eksklusif. Hasil uji fisher menunjukkan ρ Value = 0,018 < 0,05 yang berarti H_0 ditolak sehingga adanya hubungan yang signifikan antara pengetahuan ibu dengan pemberian ASI Eksklusif di Kelurahan Tomulabutao Kecamatan Duingi Kota Gorontalo.

Disarankan kepada petugas kesehatan agar dapat meningkatkan program konseling, penyuluhan dan pembinaan tentang pentingnya ASI Eksklusif terhadap ibu-ibu menyusui di Kelurahan Tomulabutao.

Kata kunci : Pengetahuan, ASI Eksklusif